

## PRESENTACIÓN

Nuestra empresa es una empresa de coches de renting, es decir, de alquiler.

Nos hemos decidido por este tipo de empresa por varias razones: en primer lugar ofrecemos un producto durante un periodo de tiempo, por lo que no perdemos la propiedad del producto. Además hemos visto que es un servicio que va a estar cada vez más demandado por un lado porque la gente tiene menos poder adquisitivo y porque les evitamos el trabajo que supone contratar un seguro y hacer todo lo "aburrido".

No es una empresa fácil de llevar. Requiere de muchos gastos y mucho esfuerzo, de hecho, no se rentabiliza hasta el quinto año, como viene explicado a continuación en la estructura de costes.

Pensamos que va a ser de gran utilidad para mucha gente de Castilla y León que es donde comenzamos, y ambas partes saldremos beneficiadas.